



Gobierno Regional inaugura mejoramiento del centro de salud de Progresopampa

Además realiza trabajos de mejora en otros 10 establecimiento de la provincia de Chota.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Subregional de Salud de Chota, entregó a la población del caserío Progresopampa (distrito de Llapa) un renovado centro de salud que mejorará la atención médica de más de mil moradores de este poblado de la provincia chotana.

La inauguración se realizó con la participación de la vicegobernadora regional de Cajamarca, Angélica Bazán Chávarry, y el director de la DISA Chota, Jhonny Delgado Clavo.

Angélica Bazán resaltó **“el trabajo realizado por la DISA Chota al dotar de un mejor ambiente para el trabajo de los profesionales de la salud que mejorará la atención de salud de la población”**, comprometiéndose a apoyar la gestión de más recursos para mejorar más centros de salud de la región.



Jhonny Delgado informó que en sus primeros días de gestión visitó los diferentes centros de salud de su provincia, encontrando muchísimas necesidades, iniciando el arreglando de los espacios donde se recibe a los usuarios, para posteriormente proceder con la capacitación del personal y -más adelante- la implantación de estos establecimientos.

Los más felices con este trabajo son los pobladores, quienes junto a sus autoridades agradecieron por los trabajos de mejoramiento, así como la inclusión de un nuevo profesional para la atención médica en este centro de salud.

El mejoramiento consistió en el cambio total de techos a través de una cobertura metálica, habilitación de servicios higiénicos, pintura de paredes exteriores e interiores, habilitación del sistema de agua y desagüe; además de la implementación con equipos biomédicos como camillas ginecológicas, coche de curaciones, estars para farmacias; entre otros.

Además, se informó que se mejoran 12 establecimientos con un presupuesto que bordea los 250 mil soles, de los cuales el centro de salud de Progresopampa (Chota) y del distrito de Llamas ya fueron concluidos. En los próximos días se entregará a la comunidad del caserío de Pacobamba, Sacus, Pichugán y Chalamarca.

También se entregó 92 equipos de cadena de frío entre refrigeradoras y congeladores que se distribuirán en los establecimientos de Salud de Chota, Hualgayoc y Santa Cruz.